

#SÜD-OST 27. Februar 2024

DB Bahnbaugruppe: Mitgliederversammlung und Betriebsversammlung im Wahlbetrieb BBG 05

Der EVG-Betriebsgruppenvorstand der DB Bahnbaugruppe GmbH, Wahlbetrieb 05, traf sich in der vergangenen Woche zur Mitgliederversammlung, um wichtige Weichenstellungen für die Zukunft vorzunehmen. Die Versammlung bot Gelegenheit zur umfassenden Reflexion über vergangene Ereignisse und Aktivitäten.



Ein zentrales Anliegen war die Entlastung des alten Betriebsgruppenvorstands, nachdem dieser einen detaillierten Bericht über die Finanzen und die geleisteten Tätigkeiten vorgelegt hatte. Die einstimmige Wahl der neuen Vertrauenspersonen markierte einen bedeutsamen Schritt für die künftige Ausrichtung der Betriebsgruppe. Ebenso wurde ein Ersatzdelegierter zur Wahlkreis-konferenz bestimmt.

Neben den organisatorischen Belangen stand die Mitgliederversammlung im Zeichen eines aktiven Austauschs über aktuelle Themen. Die Mitglieder brachten eine Vielzahl von Vorschlägen für Aktionen ein, die von einem beliebten EVG-Info-Frühstück bis hin zu gemeinsamen Aktivitäten wie einem Kegelabend oder einer Fahrt mit der weißen Flotte reichten. Die Vielfalt der Mitgliederinteressen fand in der Abstimmung über geplante Aktionen Berücksichtigung.

Die neu gewählten Vertreter des Betriebsgruppenvorstands sind:

Michael Thielicke:

- Vorsitzender
- Ansprechpartner für Tarifpolitik/Mitglieder
- Stellvertreter im regionalen Betriebsgruppenausschuss

Hannes Bröse:

- stellvertretender Vorsitzender
- Vertreter im regionalen Betriebsgruppenausschuss

Katharina Schäfer:

- zuständiges Mitglied für Finanzen

Kathrin Lobenstein:

- Schriftführerin

Ronald Richert:

- Ansprechpartner für Sozialpolitik

Julian Otto:

- zuständiges Mitglied für Öffentlichkeitsarbeit

Die Versammlungsleiterin und Gewerkschaftssekretärin Inka Wunderling sowie die Kollegen vom Fonds Soziale Sicherheit, Fabian Michelbrink und Jan Heinrich, gratulierten den neu gewählten Vertretern und freuen sich auf eine erfolgreiche Zusammenarbeit. Ein besonderer Dank wurde an Uwe Nenz ausgesprochen, der über mehrere Wahlperioden hinweg einen bedeutenden Beitrag im Betriebsgruppenvorstand geleistet hat.

Anschließend fand die erste Betriebsversammlung des Jahres 2024 statt, bei der aktuelle Entwicklungen innerhalb der Bahnbaugruppe thematisiert wurden. Besonderes Augenmerk lag auf den bevorstehenden neuen

Leistungen des FSS und des Wo-Mo-Fonds. Zudem konnten zwei neue Mitglieder begrüßt werden.



[Alle Bilder anzeigen »](#)